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Je voudrais savoir comment il faut utiliser le tabac pour être sur de bien l'utiliser

Merci de me répondre au plus vite

Réponse :

Le tabac peut être une plante d'ornement, elle a belle allure dans un jardin.

Son produit principal, la nicotine, peut être utilisé de manière judicieuse comme herbicide ou comme insecticide,
mais attention, une dose de 30 à 50 milligrammes suffit pour tuer un homme !
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